

大きく成長した2学期

早いもので、2024年もあとわずかになりました。子供たちはこの8か月間、たくましく一歩ずつ歩んできています。学習ではあきらめずにできるまで問題に取り組んだり、当番活動では自分の仕事をやり遂げたり、友達に対して思いやりのある行動をとったりと、着実に成長している様子が随所に見られました。2学期の締めくくりをしっかりと行い、さらに大きく成長できるように支援していきたいと思えます。保護者の皆様には、たくさんのご支援をいただき、本当にありがとうございました。これからも、温かいご支援をよろしくお願いいたします。



たくさんのお箱を用意してください、ありがとうございました！

算数科「かたちあそび」

家から持ってきた箱を組み合わせて、いろいろなものを作りました。積み上げてタワーにしたり、ころがして滑り台にしたりするなど、工夫しながら楽しんで活動することができました。



図画工作科「たいせつボックス」

箱の形や色を生かして、自分だけの「たいせつボックス」を作りました。「家族の写真を入りたいな」「大切な物を入れるから、鍵も付けよう」と、それぞれの思いを大切にしながら作品を完成させました。



パンジーと、チューリップの球根を植えました！

あさがおの植木鉢に、パンジーの苗とチューリップの球根を植えました。子供たちは、「きれいな花を咲かせてね」と声をかけながら丁寧に植えていました。春にきれいな花が咲くのが楽しみです。



お願い

- ☆ 翌日の学習準備や宿題を自分でできる子供が増え、うれしく思っています。これからも、一人でもできたことをほめ、必ず確認をしてください。連絡帳は毎日必ずチェックして、サインをお願いします。
- ☆ 体育で縄跳び運動の学習をします。まだ、縄跳びを持ってきていない場合は、名前を書き、長さを調節して、12月9日（月）までに持たせてください。